

● 移住交流支援センターだより ●



NPO法人
グリーンバレー
の伊藤が
お届けします。
お問合せ
☎676-1177
IP : 2028

10月・11月の活動報告

移住交流支援センターでは、持ち主の方から空き家利活用の相談も受け付けております。10月、11月も、空き家を借りてくれる人を探している、ゆくゆくは家の売却を検討している、などの相談をいただきました。

センターを通してお家をご紹介します前に、まず持ち主の方と職員とでお家の下見を行っています。その後、実際に移住希望者が来町された場合は、センター職員が来町された方に代わり、お家のご案内をさせていただいております。空き家の管理にお困りの方が身近にいらつしゃいましたら、お気軽にご相談ください。

**新規移住
希望者の
相談件数**
10月…3件
11月…3件



今月のインタビュー

今年6月に移住された採澤さんご夫婦を紹介します。整体師の採澤さんは移住を機に独立、ご自宅で「神山整体堂」を開業されました。

〈移住する前の暮らし〉

和正 12年ほどお世話になった武術・整体の師匠がいて、東京の師匠の道場で働いていました。中学時代から合気道を習い始め、大学時代に出会ったその師匠が整体をしていたこともあり、私も整体の道に進みました。

静 私は編集の仕事をしていまし



かずまさ 和正 兵庫県出身
しずか 静 神奈川県出身
さいざわ 採澤
さいざわ 採澤
下分安吉在住

ルバイトをしたりしていました。もともと自然が大好きで、ニュージランドにワーキングホリデーに行き、牧場で1年近く働いていたこともあります。

〈移住のきっかけ〉

体や心の調子は生活環境にも左右されると思うのですが、都会暮らしはやはり不健康になりがちです。そうした環境でいくら整体を施しても、なかなか抜本的な解決にはなりません。だから田舎暮らしで根本から体を整える生活を、まずは自分たちで実践してみようと思ひ移住しました。

〈神山整体堂について〉

身体を自然な状態に戻し、本来の自然治癒力を呼び覚ますのが神山整体堂の整体です。山整体堂の整体です。整体の施術だけでなく、定期的な整体教室も開いています。私たちの整体を通して、自分で体の調子を整えられる人が少しずつ増えてくれればと思ひます。

〈趣味について〉

静 神山に来る少し前

た。仕事の合間に私も整体の勉強をしたり、また尾瀬で自然ガイドのアルバイトをしたりして



から趣味で華道を始めました。私は特に野の花を生けることに興味があり、近くの河原を散歩してよくお花を見ています。

〈これからの抱負〉

地元の方向けの教室を増やしたり、農作業の後にできるオリジナル体操をつくったりして、もっと神山に根付いた活動をしていきたいです。ゆくゆくは神山が、「健康のまち」としても知られるようになったら面白いですね。



神山整体堂
下分安吉・オレンジ屋根の家
お問合せ：090-3704-2045 (採澤)
営業時間：8：00-20：00(予約優先)